

ABSTRAK

Rapidah: 2019, *Peranan Pusat Informasi dan Konseling Remaja (PIK-R) Tunas Bangsa Dalam Upaya Mensosialisasikan Pengetahuan Tentang Pernikahan Usia Dini Di Kecamatan Tatah Makmur Kabupaten Banjar*. Skripsi Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi, Pembimbing: (I) Raden Yani Gusriyani, SE,MM (II) Nufalikhah, S.Ant,M. Se

Penelitian ini dilatarbekangi oleh masih banyaknya remaja yang memahami resiko pernikahan usia dini baik bagi dirinya maupun kehidupan selanjutnya sehingga dilakukan penelitian tentang Peranan Pusat Informasi dan Konseling Remaja (PIK-R) Tunas Bangsa Dalam Upaya Mensosialisasikan Pengetahuan Tentang Pernikahan Usia Dini Di Kecamatan Tatah Makmur Kabupaten Banjar.

Subjek penelitian ini pengurus, Anggota PIK-R Tunas Bangsa, di Desa Tatah Layap Kecamatan Tatah Makmur Kabupaten Banjar, Sedangkan Objek penelitian ini adalah peranan Pusat Informasi dan Konseling Remaja (PIK-R) Tunas Bangsa dalam upaya mensosialisasikan pengetahuan tentang pernikahan usia dini dan faktor yang mempengaruhi peranan Pusat Informasi dan Konseling Remaja (PIK-R) Tunas Bangsa dalam upaya mensosialisasikan pengetahuan tentang pernikahan usia dini di Desa Tatah Layap Kecamatan Tatah Makmur Kabupaten Banjar.

Pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Data dianalisis menggunakan analisis deskriptif. Hasil penelitian yang penulis peroleh, di antaranya bahwa Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK-R) Tunas Bangsa desa Tatah Layap sudah menjalankan perannya sesuai dengan yang sudah dianjurkan oleh pihak BKKBN, seperti sosialisasi langsung kepada remaja-remaja, khususnya PIK remaja yang ada di desa Tatah Layap.

Strategi yang digunakan di PIK-R Tunas Bangsa desa Tatah Layap agar remaja lebih paham dan tertarik mereka mensosialisasikan pengetahuan tentang pernikahan usia dini, maka semakin banyak mengetahui tentang PIK Remaja dan materi yang ada didalamnya. Kegiatan yang membawa dampak positif juga diberikan seperti Kegiatan Pembinaan meliputi pembinaan pengurus dan pembinaan anggota PIK Remaja Tunas Bangsa Desa Tatah Layap Kecamatan Tatah Makmur yang langsung di pimpin Pambakal Tatah Layap, belajar musik, dan juga mendaur ulang bahan bekas menjadi sesuatu yang dapat bermanfaat. Pelayanan mereka berikan dalam bentuk konsultasi secara gratis dan pemberian konsultasi berusaha mereka berikan secara maksimal.